

FORUM MONTPELLIERAIN

Samedi 11 octobre 2014 de 13 h à 18 h
Esplanade face Gaumont

LA REFORME TERRITORIALE EN DEBAT

Europe des nations ou Europe des régions ? Les 28 Etats membres de l'Union européenne vont-ils disparaître, remplacés par des centaines de régions directement soumises à un Etat fédéral bruxellois ?

Le Languedoc-Roussillon, Midi-Pyrénées et l'Aquitaine disparaîtront-ils au profit d'une eurorégion franco-espagnole englobant les deux versants des Pyrénées ?

Le territoire français sera-t-il privé de ses communes et de ses départements ?

Par exemple, Béziers sous préfecture de l'Hérault ne serait plus géré à Béziers par des Biterrois mais administré depuis une lointaine métropole par d'inaccessibles inconnus, d'une nouvelle collectivité non élue, qui ne connaîtraient ni les problèmes d'urbanisme et de voirie des communes ni leurs besoins ?

C'est cela qu'on nous prépare depuis de longues années, avec une brutale accélération exigée par Bruxelles et exécuté par le duo Hollande Valls.



Ne pas se résigner à l'inacceptable.

Partout dans les mairies, au conseil général, au conseil régional, la révolte gronde. Debout, citoyens ! Sur la contre-réforme territoriale exigeons un débat public approfondi et un référendum.

Au forum Montpelliérain du samedi 11 octobre, 3 partis politiques et 5 associations citoyennes vous attendent pour répondre à vos questions, débattre et agir avec vous. Venez nombreux. Amenez vos parents et vos amis.

5 Associations :

Association pour une Constituante
ATTAC Cévennes Sud
Comité biterrois de résistance
Les citoyens constituants du grand biterrois
Mouvement Républicain de Salut Public

3 Partis politiques :

Debout la République
Parti de gauche
Union populaire républicaine

Pour tout contact : 06.81.04.48.16